

Versorgung sicher planen

Projekt Neue Altstadt - kurz erklärt

Gemeinsam Versorgung planen

Beim Planen der Hausanschlüse und der Verlegung der Versorgungsleitungen stimmen sich Anbieter und Eigentümer gut miteinander ab. Dazu finden mehrere Gespräche statt. Vor Ort werden die Möglichkeiten besprochen.

Gemeinsam arbeiten Versorger und Eigentümer an guten Anschluss-Lösungen.

Erneuerung der Versorgung planen

Beim Planen der Hausanschlüsse und der Verlegung der Versorgungsleitungen stimmen sich Anbieter und Eigentümer gut miteinander ab. Dazu finden mehrere Gespräche statt. Vor Ort werden die Möglichkeiten besprochen.

Die Lösung: Eine rundum sichere Versorgung.



Wie sehen die Elektro-Installationen in den Gebäuden aus?

Überalterte Installationen sind brandgefährlich. Oft liegen die alten Leitungen auf Putz und wurden im Laufe der Jahrzehnte hinter

Holzverkleidungen versteckt. Wurden Vorhänge darüber gehängt oder Schränke davorgestellt?

notwendig.

Eine Überprüfung der Installationen ist

Wieviel Risiko besteht?

Sind alle Gasleitungen in einwandfreiem Zustand?

Sind die Anschlüsse und Rohrverbindungen

noch intakt?
Wann wurden die Leitungen zuletzt kontrolliert?

Sicherheit geht alle an.



Es ist unser aller Projekt.

Hrsg. Stadt Bad Kissingen Rathausplatz 1, 97688 Bad Kissingen www.neue-altstadt.de